



Datum: 28.09.2023

Autor: -

Thema: Swiss Diversity

SWISS DIVERSITY AWARDS 2023

Birgit Steinegger und Walter Andreas Müller geehrt

BERN | Das Schauspieler-Duo Steinegger/Müller zeigt mit seinen Parodien die Vielfalt der Schweiz. Und dafür erhielten die beiden an der Preisverleihung in Bern den Allianz Lifetime Award. Sichtlich gerührt nahmen Birgit und WAM die Ehrung entgegen, die sie verdient haben, weil sie ihr Publikum bis ins höhere Alter immer wieder aufs Neue überraschen konnten. «Auf meinen Beruf bezogen ist Diversity das Schlüsselwort für meine Tätigkeiten», sagte WAM. «Ganz lapidar ist es eine grosse Freude, dass die Arbeit von Birgit und mir, die wir in der Schweizer Medienlandschaft während Jahrzehnten mit Begeisterung und Engagement geleistet haben, heute Abend mit diesem Preis wahrgenommen und honoriert wird.»

Den Swiss Diversity Award in der Kategorie LGBTQ+ gewann die preisgekrönte Schriftstellerperson Kim de l'Horizon, die leider nicht anwesend sein konnte.

Weitere Auszeichnungen für das Engagement in den Bereichen Inklusion und Diversität: Das Projekt Préaux en tous genre (Kategorie Gender+), das Projekt goMENTAL (Age), der Verein Integres (Religion & Spirituality). Das Theaterstück «Wer hat Angst vorm weissen Mann» (Nationality & Ethnicity), die Organisation Capacity Zürich (Education & Social Background), der Verein BewegGrund (Disability). Der Swisscom Entrepreneurship Award ging an die Organisation «Power.Coders», die Migrant:innen mit dem Erwerb von IT-Kenntnissen hilft, in der Schweiz Fuss zu fassen und in der Branche Arbeit zu finden.

Vorgängig zur festlichen Awards-Verleihung hatten sich zum dritten Mal Wirtschaftsgrössen beim Swiss Diversity Forum zusammengefunden, um gemeinsam über mehr Altersdiversität in Unternehmen zu diskutieren. ◀



Bild: Andrea Blaser

 Grosse Freude über den Allianz Lifetime Award:
 Birgit Steiner und Walter Andreas Müller.
